

Son épouse :

Marlène **Maillard-Regamey**, à Lausanne ;

Ses fils, ses belles-filles et ses petits-enfants :

Olivier et Ana Laura **Maillard**, Isabelle et Vincent, à Paudex ;

Alain et Julie **Maillard**, à Lausanne ;

ainsi que les familles parentes, alliées et amies,
ont le profond chagrin de faire part du décès de

Monsieur Raymond MAILLARD

qui nous a quittés, le 12 mars 2015, dans sa 90e année, après une longue vie de travail et de dévouement.

Un chaleureux merci au service des soins intensifs de la clinique La Source, à Lausanne.

La cérémonie a eu lieu dans l'intimité de la famille.

Domicile de la famille : chemin du Boisy 2, 1004 **Lausanne**.

Cet avis tient lieu de lettre de faire part.